

Una madre siempre dirá que no,  
pero se merece un regalo.



**ep europa press**  
www.europapress.es

Jueves, 30 de abril 2009

En esta sección

Usuario

Entrar

"universidad de granada"

Buscar

NACIONAL	INTERNACIONAL	<b>economía y finanzas</b>	DEPORTES	epsocial	TECNOLOGÍA	CULTURA	GENTE	INNOVA	LENGUAS			
OTR PRESS	TV	SALUD	CIENCIA	MOTOR	COMUNICADOS	Fotos	Videos	Cotizaciones	Sorteos	Tiempo	Tráfico	Cartelera

## Andalucía

Almería | Cádiz | Córdoba | Granada | Huelva | Jaén | Málaga | Sevilla  
Innova | Agroandaluz

### Desarrollan una nueva técnica forense que acelerará la identificación de los desaparecidos en la guerra de Yugoslavia

#### NOTICIAS RELACIONADAS

- **Universidad de Granada desarrolla una técnica para identificar más rápido a desaparecidos en la guerra de Yugoslavia** (29/04/2009)
- **Kosovo.- Kosovo celebra mañana el primer aniversario de una independencia que únicamente han reconocido 54 Estados** (16/02/2009)
- **Kosovo celebra el primer aniversario de una independencia que únicamente han reconocido 54 Estados** (15/02/2009)
- **Kosovo.- Kosovo celebra hoy el primer aniversario de una independencia que únicamente han reconocido 54 Estados** (17/02/2009)
- **El TIPIY concluye el juicio a los "seis de Kosovo" con la absolución de Milan Milutinovic** (26/02/2009)

Selección realizada automáticamente por Colbenson

también a otros casos forenses que impliquen el análisis de restos humanos descompuestos, saponificados, corificados, momificados o esqueletizados.

Edixon Quiñones destaca que, en la actualidad, en Kosovo aún quedan aproximadamente 2.000 personas desaparecidas. "Por lo tanto, los resultados de este estudio son un aporte de aplicabilidad inmediata, que repercute positivamente para dar solución a un gran problema social como es la de los desaparecidos durante el conflicto armado", dijo.

Entre 1998 y 1999, más de 850.000 albanos-kosovares y aproximadamente 200.000 serbios-kosovares se desplazaron desde sus lugares de origen; igualmente, muchos individuos fueron asesinados y 5.238 personas desaparecieron. En el año 2002, la ONU creó la Oficina Sobre Personas Desaparecidas y Forenses (OPDF), cuya misión fue la de exhumar, analizar, identificar y retornar a sus familiares los restos de las víctimas del conflicto en Kosovo.

Durante la identificación de los desaparecidos en Kosovo, la OPDF evidenció que los parámetros utilizados para la determinación de la edad en pubis y costillas no se ajustaban a la población local. Surgió así el trabajo de la UGR, que tenía como objetivo principal proponer nuevos rangos de edad, basados en dichos métodos, pero ajustados a las características específicas de los kosovares.

Para alcanzar dicho objetivo, se utilizaron los datos de los análisis antropológicos forenses de 2.066 individuos, que fueron plenamente identificados mediante pruebas de ADN entre los años 2002 y 2007. Con las edades conocidas de los individuos y los datos antropológicos, se calcularon nuevos rangos de edad en pubis y costillas.

Parte de los resultados de esta investigación han sido publicados en la revista 'Maguare', del Departamento de Antropología de la Universidad Nacional de Colombia.

GRANADA, 29 Abr. (EUROPA PRESS) -

Una investigación realizada en el Laboratorio de Antropología Forense de la Universidad de Granada (UGR) acelerará la identificación de más de 2.000 kosovares desaparecidos en la guerra de la Antigua Yugoslavia, además de desarrollar una nueva técnica forense basada en el estudio de las costillas y el pubis que será de gran utilidad para la identificación de personas en conflictos armados.

El autor de esta investigación es Edixon Quiñones Reyes, cuya tesis doctoral ha sido dirigida por los profesores de la Universidad de Granada Inmaculada Alemán Aguilera y Miguel Botella López. La nueva técnica de identificación forense desarrollada en la UGR es aplicable no sólo para la población albanos-kosovar, sino también para los otros grupos étnicos que habitan Kosovo (romas, serbios y otros ex yugoslavos), y también se puede extender a los albaneses de Albania y otras regiones de los Balcanes y Europa y a los serbios tanto de Serbia como del resto de los Balcanes, informó la UGR en una nota.

El nuevo sistema de identificación forense podrá ser aplicado en los procesos de identificación no sólo de las personas desaparecidas durante un conflicto armado como el de Kosovo, sino



Más Noticias Más Leídas

- **La Junta reunirá a más de 400 agentes de viajes en unas jornadas en Castilla y León, Asturias y Cantabria**
- **Desarticulada en Algeciras una organización dedicada a la inmigración clandestina con fines sexuales**
- **Las pernотaciones en los alojamientos extrahoteleros turísticos andaluces caen un 24,8% en marzo**
- **Un hombre se electrocuta de gravedad cuando trabajaba en Roquetas de Mar**
- **Fallece un hombre en Garrucha al caer su coche por un puente de ocho metros de altura**
- **Fallece un joven de 19 años al salirse de la vía su vehículo y chocar contra un árbol en La Carlota**
- **El Centro de Arte y Creación Joven acoge desde hoy un total de 30 espectáculos con motivo de su apertura**
- **Más de 30 países y regiones se reúnen desde hoy en la Feria de los Pueblos de Fuengirola**
- **El Ayuntamiento activa hoy por la noche el dispositivo de seguridad para el puente de mayo**
- **Pavón cree que el informe de las grabaciones prueba que el caso "se está desinflando"**
- **El Pleno toma conocimiento de la renuncia de Rosa Aguilar como concejal y alcaldesa con la ausencia del PP**
- **Sevillana Endesa invierte 450.000 euros en reforzar la red eléctrica de Isla Cristina**

Suscríbete a las noticias de Andalucía en tu entorno:

Titulares en tu Web - Boletín Personalizado

#### Premio Arte Digital

Convocatoria de Bancaja abierta a todos los artistas. ¡Infórmate!

[www.bancaja.es/obrasocial](http://www.bancaja.es/obrasocial)

Anuncios Google

Imprimir

Enviar

Comparte esta noticia: